

Recuperar los espacios públicos

Señor Director:

Requerida ante el aumento del comercio ambulante en el sector de Luis Thayer Ojeda y Nueva Providencia, en la comuna de Providencia, la municipalidad informó que en su mayoría se trata de puestos autorizados y facilitados por la propia autoridad.

Así, por un lado subsisten locatarios y comerciantes que pagan permisos, contribuciones, gastos comunes, IVA, impuesto a la renta, imposiciones a sus empleados y, llegado el caso, multas también, y por otro lado existen vendedores ambulantes instalados por la municipalidad que no asumen estos costos.

Se trataría de una política destinada a evitar que la vía pública sea copada por vendedores ambulantes controlados por mafias que manejan los espacios y promueven otros delitos como el contrabando y la extorsión.

La conclusión es que los espacios públicos ya no lo son. Es urgente su recuperación por el bien de todos.

MARIO FARREN RISOPATRÓN